

Die gute Wahl für Ihre Zähne

Metallfreie Kronen und Brücken aus Zirkonoxid-Vollkeramik

Hervorragende Materialeigenschaften

Zirkonoxid ist ein innovativer und hochwertiger Zahnersatzwerkstoff, der sich hervorragend für Kronen und Brücken eignet. Dadurch werden ästhetische, körperverträgliche Versorgungen aus nur einem metallfreien Material möglich. Ein Metall-Mix unterschiedlicher Legierungen im Mund, der zu unerwünschten Reaktionen führen kann, lässt sich durch die Zirkonoxid-Vollkeramik vermeiden.

Natürlich wirkende Zahnästhetik

Zirkonoxid wird auch höchsten ästhetischen Ansprüchen gerecht. Das zahnfarbene (weiße) Zirkonoxidgerüst und die Verblendkeramik ergänzen sich zu einer nahezu zahnidentischen Einheit mit einer sehr natürlich wirkenden Optik - ohne dunkle Ränder am Übergang zum Zahnfleisch. Die zahnfarbenen Kronen und Brücken sind im Mund praktisch nicht als Zahnersatz erkennbar.

Belastbar, bruchstabil und bewährt

Zirkonoxid wird auch in der Medizin für künstliche Hüftgelenke verwendet. Auch das spricht für die Festigkeit des Materials. Kronen und Brücken aus Zirkonoxid sind deshalb auch für den Seitenzahnbereich bestens geeignet, wo die Zähne beim Kauen starken Belastungen ausgesetzt sind. Selbst großspannige Brücken sowie Implantataufbauten aus Zirkonoxid sind stabil und auf Dauer sicher.

Günstiger Preis

Durch die fortschrittliche Herstellungstechnologie unseres Dentallabors Zahntechnik Zentrum Eisenach sind metallfreie Kronen und Brücken aus Zirkonoxid-Vollkeramik zugleich auch preisgünstig. Haben Sie Fragen zu Zirkonoxid-Zahnersatz? Wir stehen Ihnen gerne mit Rat und Tat zur Seite.

extrem stabil und langlebig

körperverträglich und sicher

ästhetisch und schön



Eine Patienten-Information von Ihrer Zahnarztpraxis. In Zusammenarbeit mit dem Zahntechnik Zentrum Eisenach.